
Genève internationale: Berne promet un soutien

Le Conseil fédéral reste toutefois réservé sur l'effort financier à fournir

Répondant à une motion du conseiller national genevois Carlo Sommaruga, qui réclame un crédit-cadre pluriannuel pour la Genève internationale, le Conseil fédéral a précisé hier qu'il «procédera à une analyse circonstanciée afin de déterminer l'instrument financier le

plus approprié». Ce geste pourrait consolider à long terme Genève et la Suisse comme places d'accueil de la diplomatie internationale et multilatérale. Après quelques déboires - non-attribution à la Suisse du siège du Fonds vert de l'ONU, délocalisations de services d'organisations internationales - de gros dossiers doivent trouver des réponses rapides et adéquates, dont la rénovation des bâtiments de l'ONU, de l'OIT et de l'OMS. **X.L. avec ATS**